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Oracle ist SPIEGEL-Bestseller!

Ich sehe was, was du nicht siehst, und das wird wahr

Als Kind hat Julian merkwürdige Visionen. Das sind nur Fehlschaltungen im Hirn, sagt seine Therapeutin, bedeutungslose

Trugbilder. Und mit den richtigen Medikamenten sind die auch verschwunden. Jahre später wird Julian mit einer

schockierenden Erkenntnis konfrontiert. Einige seiner Visionen scheinen wahr geworden zu sein. Sieht er Schatten, die die

Zukunft vorauswirft? Könnte er also schlimme Ereignisse verhindern? Oder tritt er damit noch größere Katastrophen los?

Was wäre, wenn ...

... die Zukunft in der Gegenwart Spuren hinterlässt? Die Spiegel-Bestsellerautorin präsentiert nach ihren zuletzt

erschienenen Bestsellern Erebos 2, Cryptos und Shelter ihren neuen Thriller: Oracle. Ein mitreißender All-Age-Thriller

über Wahrheit und Visionen zwischen Medizin und Mystery. Ursula Poznanski erzählt hochspannend und voller

Wendungen vom Dilemma eines modernen Orakels. 
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Ursula Poznanski is one of the most successful German-language authors of books for young adults. Her debut Erebos,

published in 2010, received numerous awards including the German Youth Literature Prize) and made the author

internationally famous. Her books can regularly be found at the top of the SPIEGEL bestseller list and are reviewed in the

feature pages of well-known newspapers and on the culture pages of the internet. Ursula Poznanski lives with her family in

the south of Vienna.
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